
 

 

油尖旺區議會 

社區建設委員會 

 

要求於大角咀區增設自修室 

 

背景 

 

    隨著區內常住人口不斷增加，學生人數亦不斷上升，加劇了大角咀

區長久以來缺乏自修室服務之問題。 

 

    區內自修室服務不敷應用是不爭時實，於 2010 年本人聯同蔡少峰

議員去信康樂及文化事務署，促請大角咀公共圖書館增加自修室服務，

但時至今日服務仍未見改善，不少區內青少年與家長仍表示於區內找不

到固定溫習的地方。 

 

提問及要求 

 

1. 現時大角咀區附近共有多少間公共自修室?可提供多少個座位？ 

 

2. 要求於大角咀市政大廈或周邊地點尋找位置作自修室之用，讓莘莘

學子有安靜和固定的地方溫習。 

 

文件提呈 

 

請康文署代表出席回應。文件提呈 2013 年 5 月 9 日油尖旺區議會

社區建設委員會會議討論。 

 

提呈人:劉柏祺  
2013 年 4 月 2日 
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